



# CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 佐藤 政司

幹事 小熊 東

SAA 川口登志雄

会報委員長 今泉 敏徳

◎例会日 毎週水曜日(12:30 ~ 13:30) ◎事務所 いわき市植田町中央一丁目 6 番地の 9  
◎例会場 ホテルミドリ ホテルミドリ内 〒974 - 8261 TEL0246 - 62 - 3737

2017 - 18 年国際ロータリーのテーマ

ロータリー:変化をもたらす

第 2732 回 例会 平成 30 年 4 月 25 日(水・雨)

ゲスト

第 2530 地区 いわき分区

ガバナー補佐 小松 博 様

分区幹事 菅原 寛 様

米山奨学生 朴 相俊 (パク・サンジュン) さん

## ◎会長報告-佐藤政司会長

皆さん、こんにちは。まず始めにお客様のご紹介を致します。いわき分区ガバナー補佐小松博様と分区幹事菅原寛様です。それから米山奨学生の朴相俊(パク・サンジュン)さんがいらっしゃっています。宜しくお願い致します。また、先日の理事会で菅野秀憲会員と小林道章会員が正式に会員に承認されましたことをご報告致します。それから先週の日曜日にいわき分区のチャリティーゴルフコンペがあり、団体で第3位となりスマイルに多額のご利用をいただきました。ありがとうございました。我々は北茨城ロータリークラブと共催のソフトテニス大会があり、朝から夕方まで暑い中出席致しました。結果は錦中学校の女子が2連覇ということで優勝しました。男子は7連覇がかかっていました十王中学校が磯原中学校に負けて磯原中学校が優勝しました。大変忙しい日曜日でした。

## ◎新入会員へロータリーの7つ道具を授与

先週入会のご挨拶をされた常陽銀行植田支店長の小林道章会員とひまわり信用金庫植田支店長の菅野秀憲会員へロータリーの7つ道具をお渡し致しますので前の方へどうぞ。宜しくお願いします。



## ◎米山奨学生紹介

一鈴木雅之会員

先週日曜日に米山奨学生のкауセリングのセミナーがあり参加して参りました。私の隣にいるのが



ロータリーソング 奉仕の理想

—今月は母子の健康月間です—

4つのテスト

斉藤 隆 会員



東日本国際大学の朴相俊(パク・サンジュン)君です。彼を2年間平成31年3月31日まで当クラブでお世話することになりました。我々の仲間として一緒にロータリー活動を進めて行きたいと思っていますので皆様のご協力をお願いします。簡単にご紹介致しますと出身は韓国で2年間の徴兵制があります。志願によって下士官として4年半の軍役ににつきま。彼は下士官として海兵隊に所属し4年半の役目を終えてフィリピンの大学に入学され今回東日本国際大学に入学しました。日本語、英語も堪能なバイリンガルです。今後宜しくお願いします。



## ◎米山奨学生挨拶



朴相俊(パク・サンジュン)さん 皆さん、初めまして。朴相俊(パク・サンジュン)と申します。年齢は30歳です。米山奨学生になれて大変嬉しいです。私は今3年生です。これから生活面等でいろいろ準備が出来るようになって助かります。皆さんに御礼を言いたいです。日本留学を決めた理由は日本と韓国が仲良くなってほしいという気持ちがあるからです。数カ月前にカンボジアにインターシップでボランティアに行ってきました。いろいろな国の人たちと平等でいきたくと思います。これから宜しくお願いします。



## ◎幹事報告-小熊東幹事

・いわき桜ロータリークラブより週報が届いています。  
・国際ロータリーから第1回インターアクトクラブ連絡協議会のご案内が届いています。  
・ロータリアン誌も届いています。  
・地区協議会登録申込書の文書が届いています。  
・佐藤智子元会員より礼状が届いています。  
・市民運動勿来地区市民緑ぐるみ運動推進本部より用意する物の文書が届いています。以上の物は只今回覧中です。  
・5月6日(日)に3クラブ合同親睦ゴルフがありますが高萩ロータリークラブが欠席で連絡をとっていましたが今日参加の連絡があり3クラブで行う予定になりました。

## ◎各委員会報告

### ◇出席委員会-大平伸人小委員長

本日の出席状況は前頁下記の通りです。

### ◇スマイルボックス委員会-富岡幸広委員

・米山奨学生朴君を歓迎して。川口、富岡、生駒、高萩、富澤、押田、清水、渡邊(貴)、荒川清、山下、渡邊(公)、大平、鈴木(雅)、鈴木(修)、星、越田和、今泉各会員及び佐藤政司会長、鈴木会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事  
・4月22日に開催されたいわき分区チャリティーゴルフ大会で団体戦3位に入賞しました。  
・IMゴルフコンペで小松ガバナー補佐、菅原幹事さんと楽しいプレーありがとうございました。

渡邊公平会員

・本日4回目の訪問です。宜しくお願い致します。

いわき分区ガバナー補佐 小松 博様

・本日早退ごめんなさい。 斉藤会員

## ◎いわき分区ガバナー補佐挨拶



いわき分区ガバナー補佐

小松 博 様

皆さん、こんにちは。今日4回目の訪問で最後になります。分区の予定は今週の土曜日に職業奉仕セミナーが郡山で行われます。次年度の行事が進んでおりますので我々役員もあと2カ月となりました。6月に新旧会長幹事会、6月1日にガバナー補佐と地区委員長の会議が残っているだけです。私も楽になって参りました。私の職業奉仕本業である不動産の話を前回しましたが空家でも危険な空家、これを特定空家と言いますが59軒カウントされています。調査が進むと益々増加すると思えますが危険空家については市で対応することになっておりNPOでは対応しないことになっています。空家は全国的に深刻な問題になっています。高齢の夫婦がいなくなり誰も住まなくなったパターンが多いのでそれらの利活用をどうやっていくかを今後検討するようになります。各行政でも真剣に取り組むようになってきました。2年前に空家対策特別措置法

が制定されて危険空家をいつまでも解体をしないと減税をとりやめるといったことから解体が進んで参りました。いわきも危険空家をなるべく早く解体し更地にする予定です。民法も明治時代のものを今まで使っていたので時代にそぐわなくなり新しい民法が2年後の4月1日から施行されます。今年度地区並びにいわき分区にご協力をいただき誠にありがとうございました。改めて御礼申し上げます。

## ◎会員卓話-生駒祐健会員



社会奉仕について話をしたいと思います。社会奉仕は職業奉仕の理想を広く社会生活に展開したもので、職業奉仕は自己の職場でそれを生かすことである。そして、クラブの集団活動よりもロータリ

アンの個人的活動の方がロータリーの精神により一層合致しているし、又かつ社会的な指導力、影響力も大きいと述べられています。これはロータリーの社会奉仕委員会の本に書かれていることです。皆で集っていろいろやるよりも自分の職務を通して社会に奉仕することが大事だとされています。皆さん、自分の職業を大事にしてそれを広く皆さんに還元出来るように工夫していただければと思います。

なお、5月30日は早朝例会になっており、植田駅前清掃を計画しておりますので大勢の会員の出席を宜しくお願いします。今日は自分の職業から話をしたいと思います。今、葬儀のやり方が昔に比べると大変変わって来ています。我々自身が戸惑うことが多々あります。その中でも0葬というものが「無宗教葬」「オリジナル葬」などと呼ばれております。0葬は何ら葬送儀礼をおこなわず、遺骨も引き取らず火葬場に遺骨の処理まで任せてしまうものです。なぜ葬儀がこうなってきたかという私達の社会が変わってきたためです。どんな風にならなってきたかという、隣組の付き合いをしない、隣組の人もわからない、隣組の手伝いもない、昔は隣組の人が受付をしたり、会社の人が受付にいたりしましたが今はセレモニーホールの方でやってくれます、考えてみると和尚さんはお葬式をするための職務ではありません。もともとお寺は勉強する所です。そのあたりに戻る時期が来ているように思います。私の所は宗教法人宝徳院とあって泉藩の本寺で米寺の御坊さんが来て勉強していました。御坊さんだけでなく御坊さんになりたい人も来て勉強していました。お寺から来る人より在家から来るの方が勉強します。勉強する所を何とといったかという談所と言います。現在磐城農業高校がある所に談所がありました。談所は勉強したことを論議する場所で論議に勝った人が出世し、負けた人は出世出来ませんでした。亡くなった父が勉強する場を作りたいと思おうと幼稚園を設立しました。これからお寺の有り方を考えていかなければならないと思います。

出席状況

正会員数 56名  
本日出席会員数 30名

カード出席 7名  
修正出席率 72.55%